

Abstrak

Suci Nur Hidayah. 12102183025. Implementasi Hukum Islam Dalam Kewarisan (Studi Kasus Dusun Sumber Kecek Desa Penataran Kecamatan Nglegok Kabupaten Blitar), Jurusan Hukum Keluarga Islam, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Dr. H. M. Darin Arif Muallifin, SH., M. Hum.

Kata Kunci : Implementasi, Hukum Islam, Kewarisan

Penelitian ini dilatar belakangi oleh sistem kewarisan yang berada di Dusun Sumber Kecek yang mana pada lingkungan tersebut keagamaannya sangat kuat. Dilihat dari kegiatan masyarakatnya yang rutin mengadakan pengajian atau kegiatan agama yang lain. Dilihat dari kegiatan keagamaannya yang taat semestinya implementasi hukum islam sudah terimplementasi atau belum karena dalam islam terdapat hukum yang namanya hukum islam.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) bagaimana pemahaman masyarakat tentang hukum waris islam di dusun sumber kecek desa penataran kecamatan nglegok kabupaten blitar? 2) bagaimana sistem kewarisan di dusun sumber kecek desa penataran kecamatan nglegok kabupaten blitar? 3) bagaimana implementasi hukum islam terhadap sistem kewarisan di dusun sumber kecek desa penataran kecamatan nglegok kabupaten blitar? adapun tujuan dari penelitian ini adalah 1) untuk mengetahui pemahaman masyarakat islam di dusun sumber kecek kecamatan nglegok kabupaten blitar. 2) untuk mengetahui keadaan sistem kewarisan yang sudah berlaku di masyarakat dusun sumber kecek kecamatan nglegok kabupaten blitar. 3) untuk mengetahui implementasi hukum islam terhadap sistem kewarisan yang sudah berlangsung di dusun tersebut, lalu sudahkah sesuai dengan ketentuan hukum islam.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif, teknik pengumpulan data berupa Observasi, wawancara dan dokumentasi, teknik analisis data dengan cara pemeriksaan data, penandaan data, dan penyusunan data, Teknik keabsahan data digunakan dalam penelitian ini adalah Triangulasi yang menggabungkan dari dua teknik pengumpulan data dan dari sumber yang telah ada.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) pemahaman masyarakat Dusun Sumber Kecek Kecamatan Nglegok Kabupaten Blitar belum memahami tentang waris, masih sebatas hal umumnya. 2) masyarakat Dusun Sumber Kecek Kecamatan Nglegok Kabupaten Blitar masih menggunakan hukum adat yang sudah turun temurun dari para leluhurnya. 3) implementasi hukum islam sudah berlaku di Dusun Sumber Kecek Kecamatan Nglegok Kabupaten Blitar pada sebagian masyarakatnya.

Abstract

Suci Nur Hidayah. 12102183025. Implementation of Islamic Law in Inheritance (Case Study of Sumber Kecek Hamlet, Penataran Village, Nglegok District, Blitar Regency), Department of Islamic Family Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Dr. H. M. Darin Arif Muallifin, SH., M. Hum.

Keywords: Implementation, Islamic Law, Inheritance

The background of this research is the inheritance system in Sumber Kecek Hamlet, where the religion is very strong in that environment. Judging from the activities of the community who regularly hold recitations or other religious activities. Judging from their obedient religious activities, the implementation of Islamic law should have been implemented or not because in Islam there is a law called Islamic law.

The formulation of the problem in this study is 1) how is the public's understanding of Islamic inheritance law in the hamlet of Sumber Kecek, Penataran Village, Nglegok District, Blitar Regency? 2) How is the inheritance system in Sumber Kecek Hamlet, Penataran Village, Nglegok District, Blitar Regency? 3) How is the implementation of Islamic law on the inheritance system in Sumber Kecek Hamlet, Penataran Village, Nglegok District, Blitar Regency? The objectives of this research are 1) to find out the understanding of the Islamic community in Sumber Kecek Hamlet, Nglegok District, Blitar Regency. 2) to find out the state of the inheritance system that has been in effect in the community of Sumber Kecek hamlet, Nglegok sub-district, Blitar district. 3) to find out the implementation of Islamic law on the inheritance system that has been taking place in the village, then has it been in accordance with the provisions of Islamic law.

The research method used is a qualitative method, data collection techniques in the form of observation, interviews and documentation, data analysis techniques by examining data, marking data, and compiling data. The data validity technique used in this study is triangulation which combines two data collection techniques and from existing sources.

The results of this study indicate that 1) the understanding of the people of Sumber Kecek Hamlet, Nglegok District, Blitar Regency does not yet understand about inheritance, it is still limited to general matters. 2) the people of Sumber Kecek Hamlet, Nglegok District, Blitar Regency still use customary law that has been handed down from their ancestors. 3) the implementation of Islamic law has been in effect in Sumber Kecek Hamlet, Nglegok District, Blitar Regency for some of its people.

مختصرة نبذة

، بيناتاران قرية ، هاملت كيسك لسومبر حالة دراسة) الميراث في الإسلامية الشريعة تطبيق. 12102183025. هداية الكريم نور م. ح. د. ، 2022 ، تولونغاغونغ الله رحمة علي سيد العين جامعة ، الإسلامي الأسرة قانون قسم (ريجنسي بليتار ، نغليجوك مقاطعة همم م. ح. س. مولفين عارف دارين

الميراث ، الإسلامية الشريعة ، التنفيذ :المفتاحية الكلمات

الذين المجتمع أنشطة من انطلاقا .البيئة تلك في جدًا قوي الدين حيث ، هاملت كيشك سومبر في الموجود الميراث بنظام مدفوع البحث هذا يوجد لأنه لا أم الإسلامية الشريعة تطبيق يجب كان ، المطيعة الدينية أنشطتهم من انطلاقا .أخرى دينية أنشطة أو بانتظام تلاوات يلقون الإسلامية الشريعة يسمى قانون الإسلام في

، بيناتاران قرية ، كيجيك سومبر قرية في الإسلامي الميراث لقانون الجمهور فهم يتم كيف (1 هي الدراسة هذه في المشكلة صياغة نظام على الإسلامية الشريعة تطبيق يتم كيف (3 ؟ ، منطقة ، قرية ، في الميراث نظام هو كيف (2 ريجنسي؟ بليتار ، نغليجوك منطقة فهم لمعرفة (1 هو الدراسة هذه من الغرض ريجنسي؟ بليتار ، نغليجوك مقاطعة ، بيناتاران قرية ، هاملت كيشك سومبر في الميراث نظام على الإسلامية الشريعة تطبيق يتم كيف (3 ؟ منطقة ، قرية ، في الميراث نظام يتم كيف (2 . ، منطقة ، في الإسلامي المجتمع ريجنسي؟ بليتار ، نغليجوك مقاطعة ، بيناتاران قرية ، هاملت كيشك سومبر في الميراث

حالة لمعرفة (2. ريجنسي بليتار ، نغليجوك مقاطعة ، هاملت كيشك سومبر في الإسلامي المجتمع فهم معرفة (1 هي البحث هذا أهداف الإسلامية الشريعة تطبيق مدى معرفة (3. بليتار مقاطعة ، نغليجوك ناحية ، كيجيك سومبر قرية مجتمع في بالفعل الساري الميراث نظام الطريقة هي المستخدمة البحث طريقة .الإسلامية الشريعة أحكام مع يتوافق كان إذا ما معرفة ثم ، القرية في السائد الميراث نظام على تصحيح ، البيانات فحص طريق عن البيانات تحليل تقنيات ، والتوثيق المقابلات ، الملاحظة شكل في البيانات جمع تقنيات ، النوعية في المستخدمة البيانات صحة تقنية.البيانات وتجميع ، البيانات

شعب فهم (1 أن إلى الدراسة هذه نتائج تشير .الموجودة المصادر ومن الجمع تقنيات معطيات بين يجمع الذي التتليث هي الدراسة هذه سكان يزال لا (2. العامة الأمور على مقصورًا يزال لا فهو ، الميراث يفهم لا ريجنسي بليتار ، نغليجوك مقاطعة ، هاملت كيسك سومبر (3. أسلافهم من جيل إلى جيل من تناقله تم الذي العرفي القانون يستخدمون ريجنسي بليتار ، نغليجوك مقاطعة ، هاملت كيسك سومبر سكانها لبعض بالنسبة ريجنسي بليتار ، نغليجوك مقاطعة ، هاملت كيشك سومبر في بالفعل المفعول ساري الإسلامية الشريعة تطبيق